

Kédange-sur-Canner

Collège de la Canner: tous mobilisés contre le harcèlement scolaire

Depuis de nombreuses années, le collège de la Canner fait figure de pionnier dans le cadre de la lutte contre le harcèlement scolaire. C'est donc tout naturellement qu'élèves et personnels ont participé à la Journée nationale « non au harcèlement », avec différentes actions.

Le collège de la Canner mène toute l'année de nombreuses actions pour lutter contre le harcèlement scolaire. L'établissement compte vingt-six ambassadeurs, propose des conférences, des débats, des expositions de dessins et de slogans, entre autres.

Il y a quelques jours, le personnel et les élèves ont participé à la Journée nationale « non au harcèlement ». Le collège s'est paré de vert - la couleur officielle de cet événement - et diverses actions ont été proposées.

Lecture, danse, exposition, hommage...

Les élèves ont été accueillis dès 7 h 30 dans le hall avec une distribution de bracelets verts, encadrée par les assistants d'éducation, au milieu d'une décoration avec ballons, banderole et affiches réalisées par les élèves, avec l'aide des AED et des enseignants. À 10 h 20, une minute de silence a été observée pour toutes les victimes de harcèlement scolaire, suivie



Les élèves ont été très impliqués lors de cette journée.

de la lecture d'un texte de Noémya Grohan, extrait de son ouvrage *La rage dans mon cartable*.

Au déjeuner, élèves et adultes ont pu compter sur l'implication des personnels de restauration et du service gestion du collège pour savourer un « menu vert », spécialement préparé pour l'occasion. Et lors de la récréation de 14 h, les élèves de l'UNSS section danse ont présenté une chorégraphie sous le préau. À noter que même la musique de la sonnerie avait été choisie en conséquence, avec *Fragile* de Soprano.

Solidarité avec les écoles élémentaires du secteur

« Nous tenons à souligner l'implication des écoles pri-

maires du secteur, qui ont transmis au collège une collection de magnifiques affiches créées par les élèves. Nous leur avons réservé un espace spécial au sein de l'exposition dans le hall », indique Guillaume Schiffmann, principal-adjoint du collège.

Par ailleurs, les élèves de CMI et CM2 de Kédange-sur-Canner sont venus à pied au collège, sis à l'entrée du hameau Elzing, pour venir voir cette exposition.

« Une mobilisation exceptionnelle »

Le principal, David Sanz, et son adjoint, ont félicité et remercié l'ensemble des personnels des écoles et du collège pour « cette mobilisation exceptionnelle ».